



## Visión

El condado de Sonoma es el hogar de pequeños pueblos y comunidades rurales unidos por un profundo aprecio a su belleza natural, sus ecosistemas nativos y sus tierras agrícolas y espacios abiertos icónicos, incluyendo haciendas, ranchos y bosques. Compartimos el compromiso de fomentar una comunidad inclusiva, equitativa y resiliente. Apoyamos un desarrollo responsable que aumenta las oportunidades económicas y de vivienda, centrándonos en el crecimiento urbano, la conservación de los recursos naturales, la protección de las tierras agrícolas y los espacios abiertos, y la celebración de nuestras comunidades no incorporadas únicas. Nuestro futuro se basa en el crecimiento responsable, la resiliencia climática, la gestión de los recursos y las infraestructuras sostenibles para garantizar una alta calidad de vida a las generaciones futuras.

## Principios que nos guían



### Equidad, inclusión e identidad de la comunidad

Celebrar el carácter, la cultura y la identidad de las personas y los lugares del condado de Sonoma, asegurando que todos los residentes tengan acceso equitativo a la vivienda, los servicios y las oportunidades—y formas significativas de participar en la configuración de su futuro.



### Economía resiliente y diversa

Fomentar una economía local próspera y diversa creando las condiciones necesarias para generar empleos bien pagados, desarrollar la fuerza laboral y promover el éxito de las pequeñas empresas y la agricultura—ampliando las oportunidades que respondan a las necesidades locales y fortalezcan la resiliencia de la comunidad para el futuro.



### Comunidades completas, conectadas y saludables

Facilitar la vivienda, la movilidad, los parques, los servicios y las infraestructuras que apoyan comunidades vibrantes e inclusivas, al tiempo que se protegen los espacios abiertos y las tierras de cultivo. Garantizar que todos los residentes, especialmente en las áreas rurales y desatendidas, pueden acceder de forma segura y eficiente a las necesidades y oportunidades diarias.



### Acción climática y resiliencia para el futuro

Preparar para el cambio climático y los riesgos medioambientales a través de una planificación proactiva: reducir las emisiones a través de una infraestructura climáticamente inteligente, priorizar el desarrollo en áreas de bajo riesgo, apoyar la preparación para emergencias y aprovechar los beneficios protectores y restauradores de la naturaleza. Proteger a las comunidades de incendios forestales, inundaciones y otros riesgos climáticos, al tiempo que se planifica para el bienestar de las generaciones presentes y futuras.



### Desarrollo sostenible y administración de recursos

Apoyar un crecimiento bien planificado y centrado en las ciudades para acomodar la parte que le corresponde al condado del crecimiento regional, satisfacer las necesidades de los residentes y proteger las tierras agrícolas y los espacios abiertos, el carácter rural, la belleza natural y los ecosistemas icónicos del condado de Sonoma. Conservar el agua, el hábitat de la vida silvestre, los espacios abiertos y las tierras agrícolas para garantizar la salud ecológica a largo plazo y preservar los servicios basados en la naturaleza, como el agua limpia, el suelo saludable y la resiliencia climática, que benefician al público.



### Agricultura robusta y adaptable y sistemas de alimentación locales

Celebrar las profundas raíces agrícolas del condado de Sonoma y el papel esencial que la agricultura sigue teniendo en el paisaje del condado. Apoyar la viabilidad y adaptabilidad de las tierras y operaciones agrícolas ante las condiciones ambientales y económicas cambiantes. Apoyar la innovación, la diversificación y las prácticas sostenibles que protegen los recursos naturales y fortalecen la resiliencia climática. Garantizar la estabilidad, adaptabilidad y productividad de las tierras y las industrias agrícolas del condado. Ampliar el acceso a alimentos locales saludables a mediante del apoyo a los productores, los trabajadores agrícolas y los sistemas de alimentación que conectan a las comunidades con la tierra. Garantizar que los trabajadores agrícolas y sus familias tengan condiciones seguras y acceso a oportunidades.



### Colaboración tribal y gestión cultural

Respetar la soberanía, la historia y las culturas de las tribus nativas americanas y los pueblos indígenas del condado de Sonoma. Continuar y ampliar la colaboración entre gobiernos con los gobiernos tribales locales a través de acuerdos intergubernamentales, consultas periódicas y acuerdos de colaboración, basándose en las iniciativas de asuntos tribales y acción climática dirigidas por la Oficina del Administrador del Condado. Dar prioridad a la notificación temprana, los acuerdos ejecutables, la incorporación de los conocimientos ecológicos tradicionales y el apoyo al desarrollo de la capacidad para la participación tribal.